# 会議録 (グループホームうみかわ 運営推進会議)

作成日 令和5年 5月22日

期日	令和5年 5月	22日(月)	時間	午後 14 時 00 分~午後 15 時 00 分	
場所	西海地区公民館 研修室				
出席者 ( 名)	利用者・家族	利用者・家族 0名(利用者)0名(家族)			
	地域代表者	1名			
	市職員	2名			
	包括職員	1名			
	法人役員	1名			
	施設職員	1名			

③ 意見交換

会議要旨	
	① 入居者様の状況について
議題	② 前回、運営会議からの動きについて
(テーマ)	③ 意見交換
	<ul><li>④ その他</li></ul>
	(5)
	① 入居者様の状況について
	◇退去者なし 新入居者なし
	◇介護度1 (5名) 介護度2 (5名) 介護度3 (4名) )
	介護度4 (2名) 介護度5 (2名) 計18名
	平均介護度 2.5 平均年齢 86.7 歳
	◇事故報告(3件)
	【転倒】5月3日15:15 歩行中リビングにて転倒。テーブルに頭をぶつけて
	しまい、頭部 2cm ほど裂傷。救外受診してステープラにて 4 針。その後、出
	血や強い痛みなく改善
	【転倒】5月11日18:30 トイレにて転倒。救外受診ステープラ7針。頭部5 cm裂傷。うみかわに帰園するが、便ショックや血圧低く翌朝救外受診。
	そのまま入院。
	【誤薬】5月12日朝食後、ほかの方の薬を内服してしまう。訪問看護、主治医
	に連絡。様子見るよう指示ある。
	◇インシデント (4件)
	<ul><li>・下肢の筋力低下により、椅子からの立ち上がりや方向転換の際にバランスを</li></ul>
	崩してしまうケースが多い。
	② 前回、運営会議からの動きについて
	5月1日より玄関での面会を開始。
	5月1日本り公園会で開始。 5月1日西海地区日吉神社 春季大祭(参拝)
	うみかわ便り(4月号・5月号を家族へ配布)
	誕生日会を入居者の誕生日にあわせて開催
	4月職員1名のインフルエンザみなし陽性、同居家族コロナ陽性の職員1名あるが、
	4月1407~7ルエンリみなし勝住、同居家族コロリ勝住の職員1名めるが、 入居者等への影響なし。
	ノンロイは、マンが音はし。

# 出席者

6月25日に西海地区全域の防災訓練があり、事前の打ち合わせが6月2日にあります。今日ご案内が行くかと思いますので、うみかわさんも参加をお願いします。 消防の方、市の方もこられ、市の取り組みや連絡方法の確認です。

コロナ正常になってきているので、海谷まつりが6月4日日曜日にあります。 時間的に余裕があれば参加していただきたい。

8月13日には盆踊り、秋には文化祭。うみかわさんにも作品を出して参加してもらい盛り上げて頂きたいです。

海谷祭りは早めに言ってもらえば駐車場も確保します。3年間の空白があり、どれ くらい集まるかと思っています。催し物も喜んでもらえるものになっています。 出席者

シャトルバスだといいのですが、自家用車だと止めるところがないです。 道路に止めたりしています。

# 出席者

子供向けの催し物もあり第2駐車場では足りないかもしれません。

お年寄りは、中まで入ってもらいますが、一般の方は歩いてきてもらう形となります。

# 出席者

ステージを見て頂きたいです。屋外です。

#### 出席者

事故の話で誤薬の話が出ていましたけど、どこの推進会議でも誤薬は必ずあり、 薬間違いが多いです。対応の振り返りはされており、マニュアルはあるかと思い ますが、マニュアルは都度見直されているのか。入居者の名前を読んで 2 重 3 重 のチェックが必要です。朝の薬ということでしたが、朝の薬は大事な薬が多く 注意が必要です。

どの人がどんな薬を飲んでいるのか把握することが必要です。

#### 出席者

入居者のコロナワクチンの日程はどうなりましたか

# 施設職員

6月6日安藤医院の往診の際に、希望者16名接種予定です。

#### 出席者

入居者の方の副反応はどうですか

# 施設職員

2日ほどの高熱はあるようですが、解熱剤にて解熱されています。

## 出席者

高齢者よりも若い人の方が副反応が強いです。

数日体調不良で休む職員もいます。

# 出席者

うちの職員に、2回目にアナフラキシーショックおこした職員がいました。注射を 打った次の日は休みを入れて、病棟を変えながら、一緒に打たないようにしてい ます。

# 出席者

1回目は集団接種にしましたが、体調不良で休む職員が出てきたので、現在は個々に接種してもらっています。

# 出席者

うちの施設では、事前に文章を送り、5類になっても世間はノーマスクですが、い ろんなところを回っているので、今までどおりマスクの着用等お願いしています。 感染源が不明な陽性者が出たこともあり、訪問の際しか考えられないです。

#### 出席者

うちの施設は 5 月に会議を開き、職員には行事等には参加してもいいが、職員が 持ち込まない、広げない対応をしています。県から頂いた検査キッドを活用して います。

### 出席者

県からのキットは使ったら、県への報告が必要ですか。

#### 出席者

県への報告はしていません。

# 出席者

5月8日に一斉抗原検査をしています。

入居者や職員の感染が広がるようであれば、市や保健所、県に報告しています。

# 出席者

福祉事務所も介護認定に伺っているので、細かく報告してくださる施設さんもありますが、報告がないと正常なのかなと思っていましたが、聞くといろいろありますね。

# 出席者

最近、病棟でコロナが流行っていますといって退院してきた入居者がいて個室対応しました。退院したら発熱し陽性となってしまいました。

#### 出席者

入院中のコロナの状況を教えてくれればいいんですけどね。

# 出席者

今は、情報がないので職員から情報をもらうぐらいしかないです。

インフルエンザ、コロナの感染者の数は、医者が保健所に報告してその数をだしています。分かる人しかわかりません。

ショート利用で入居者が感染すると、入居者にも影響が出て1か月ショートを止めることになりました。

マスクの着用と消毒にてインフルエンザの流行拡大はないようです。

コロナの対応は、経験を積みながら、検証して早期の対応が必要です。

子供でも対応の仕方で感染を防ぐ事ができます。

# 出席者

5類になったこともあり、国や県も対応の検討を行ってくれると思います。

#### 出席者

糸魚川にてお医者さんも参加してもらう研修会があるので、話が出るかと思います。

# 施設職員

ありがとうございました。

次回は7月24日を予定していますが、例年通り、月の第4週の月曜日でよろしいでしょうか。

例年どおりでよろしくお願いします。

本日はどうもありがとうございました。